



Credit: Stephan Goerlich / FMG

DEUTSCH:

Ein weiterer Meilenstein für die Zukunft der TUM: Wir eröffnen am Flughafen München einen neuen Kooperations- und Innovationsstandort. Auf über 20.000 Quadratmetern entsteht auf dem LabCampus des Münchner Flughafens das „TUM Convergence Center“, der Talente und Visionäre zusammenführen soll, um ihre gebündelte Kraft in Form von Innovation zu entladen. Wir schaffen wir einmaliges Biotop, in dem Studierende, Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, Gründungsteams, Wirtschaftspartner und Gäste aus aller Welt in Forschung, Innovation & Bildung an einem Ort konvergieren - ein globaler Ort, Ort vielfältiger Talente, Ort grenzenloser Kreativität.

Mit Fokus auf den Schwerpunktskomplex Luftfahrt – Mobilität – Automatisierung – Sicherheit gründen wir unter dem Dach des TUM Convergence Center gemeinsam mit der Lufthansa und dem Flughafen München das TUM Sustainable and Future Aviation Center, um nachhaltige und effiziente Lösungen für die Luftfahrt zu entwickeln. Zudem wird dort auch das Headquarter des Robotics Institute Germany angesiedelt. Und mit dem TUM Student Collider für die TUM Student

Clubs, studentische Initiativen und Projektwochen bis hin zum TUM Institute for LifeLong Learning wird das TUM Convergence Center eine zentrale Heimat für interdisziplinäres und generationsübergreifendes Lernen.

Mit der Konvergenz der Vielfalt unserer Talente fördern wir den Innovationsgeist und die unermüdliche Entschlossenheit, die unser Land jetzt so dringend braucht! Damit fördern und fordern wir nicht nur die Ingenieurinnen und Ingenieure von heute, sondern die Architekten unserer Zukunft. Ein herzliches Dankeschön an die Bayerische Staatsregierung für die Unterstützung dieses wegweisenden Zukunftsprojekts!

<https://www.tum.de/aktuelles/alle-meldungen/pressemitteilungen/details/neuer-tum-standort-am-flughafen-muenchen>

Das Foto zeigt (v.l.) Jost Lammers (Vorsitzender der Geschäftsführung der Flughafen München GmbH), Finanzminister Albert Füracker, Nathalie Leroy (Geschäftsführerin Finanzen und Infrastruktur der Flughafen München GmbH), Wissenschaftsminister Markus Blume, mich, Dr. Florian Herrmann (Leiter der Bayerischen Staatskanzlei und Staatsminister) und Jörg Eberhart (Lufthansa Group).

Technische Universität München Flughafen München Lufthansa Group
Ulrich Meyer #TUMConvergenceCenter #Luftfahrt #Mobilität #Innovation
#Forschung #Nachhaltigkeit #Automatisierung #Sicherheit #Robotik
#Bildung #Interdisziplinarität #BayerischeStaatsregierung
#Zukunftstechnologien #Talente #Kreativität #LifelongLearning
#TUMStudentClubs #Projektwochen #Gründungsteams
#Wirtschaftspartner #MünchenFlughafen #LabCampus

ENGLISH:

Another milestone for the future of TUM: We are opening a new cooperation and innovation hub at Munich Airport. Covering over 20,000 square meters, the "TUM Convergence Center" is being established at Munich Airport's LabCampus, bringing together talents and visionaries to unleash their collective power in the form of innovation. We are creating a unique ecosystem where students, researchers, start-up teams, industry partners, and guests from around the world will converge in one

place to work on research, innovation, and education – a global hub, a space for diverse talents, and a place of boundless creativity.

Focusing on the key areas of aviation, mobility, automation, and security, we are founding the TUM Sustainable and Future Aviation Center under the umbrella of the TUM Convergence Center in collaboration with Lufthansa and Munich Airport to develop sustainable and efficient solutions for aviation. In addition, the headquarters of the Robotics Institute Germany will also be located here. With the TUM Student Collider for TUM Student Clubs, student initiatives, project weeks, and the TUM Institute for LifeLong Learning, the TUM Convergence Center will become a central home for interdisciplinary and intergenerational learning.

By converging the diversity of our talents, we nurture the innovative spirit and relentless determination that our country needs so urgently right now! With this, we not only support the engineers of today but also the architects of our future. A heartfelt thank you to the Bavarian State Government for supporting this groundbreaking future project!

The photo shows (from left) Jost Lammers (CEO of Munich Airport), Finance Minister Albert Füracker, Nathalie Leroy (Managing Director of Finance and Infrastructure at Munich Airport), Minister of Science Markus Blume, myself, Dr. Florian Herrmann (Head of the Bavarian State Chancellery and State Minister), and Jörg Eberhart (Lufthansa Group).

<https://www.tum.de/en/news-and-events/all-news/press-releases/details/new-tum-location-at-munich-airport>

Technische Universität München Flughafen München Lufthansa Group
Ulrich Meyer #TUMConvergenceCenter #Aviation #Mobility #Innovation
#Research #Sustainability #Automation #Security #Robotics #Education
#Interdisciplinarity #BavarianStateGovernment #FutureTechnologies
#Talents #Creativity #LifelongLearning #TUMStudentClubs
#ProjectWeeks #StartUpTeams #IndustryPartners #MunichAirport
#LabCampus